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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мероприятий по предотвращению аварий на предприятиях угледобывающей промышленности». Данная работа посвящена наиболее вероятным причинам аварий на угольной подземной шахте и разработке мероприятий, которые позволят предотвратить наиболее частые аварии. Задачи, которые были решены в ходе исследования: 1. Анализ особенностей угольной промышленности и причин возникновения аварий на угледобывающих предприятиях. 2. Изучение методов борьбы с самой распространенной причиной аварий, опираясь на нормативно-правовую базу Российской Федерации. 3. Рассмотрение новейших действующих и потенциальных технологий по обеспечению безопасности в шахтах. 4. Разработка предложения по обеспечению безопасности в угольной шахте с использованием новых технологий. Предметом исследования выпускной квалификационной работой является система обеспечения безопасности работы в подземных шахтах. Исходя из расчетов и анализа, были выявлены наиболее частые и опасные причины аварий. Результатом работы является модернизация существующих технологий безопасности в угольной промышленности, которые затрагивают основную причину аварий – взрыв или вспышку метана. Модернизированные мероприятия помогут предотвращать аварии в шахтах, а также снижать риски гибели работников последствий аварий.
        

        
          Subject of qualification work: "Development of measures to prevent accidents at the enterprises of the coal mining industry." This work is devoted to the most probable causes of accidents at a coal underground mine and to the development of measures that will prevent the most frequent accidents. Tasks that were done during the study: 1. Analysis of the features of the coal industry and the causes of accidents at coal mining enterprises. 2. The research of methods of dealing with the most common cause of accidents, based on the regulatory framework of the Russian Federation. 3. Review of the latest existing and potential technologies for ensuring safety in mines. 4. Development of a proposal to ensure safety in a coal mine using new technologies. The object of research for the qualification work is a system for ensuring the safety of work in underground mines. Based on the calculations and analysis, the most common and dangerous causes of accidents were identified. The result of the work is the modernization of existing safety technologies in the coal industry, which affect the main cause of accidents - an explosion or an outbreak of methane. The upgraded measures will help to prevent accidents in mines, as well as to reduce the risks of death of workers from the consequences of accidents.
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